

海潮地区振興会だより

雲南市大東町南村234-1 Tel0854-43-2705



第97号

令和6年1月

新年のご挨拶

海潮地区振興会 会長 錦織 忍

新年あけましておめでとうございます。皆様には、ご家族ともども清々しい新年をお迎えされたこととお慶び申し上げます。平素より振興会諸活動に格別のご支援ご協力を賜り、深く感謝しお礼を申し上げます。

元日には、北陸地方で大きな地震(能登半島地震)が発生し、甚大な被害をもたらしました。お見舞いを申し上げますとともに、多くの人が今なお避難生活を余儀なくされており、一日も早く普段の日常生活に戻り、被災地が復興することをお祈りいたします。

さて、海潮中学校については、本年度末をもって閉校となり、閉校式及び閉校記念事業を3月23日(土)におこないます。寂しさを感じますが、本校の歴史を振り返るとともに、輝く伝統を後世に残し、顕彰したいと思います。

また、昨年を振り返ると、5月に新型コロナウイルス感染症の位置づけが5類に移行し、これまで中止せざるを得なかった「夜神楽大会」や「うしおまつり」などのイベントを4年ぶりに開催することができ、地域内外の多くの人に楽しんでもらったものと思っています。次年度においては、さらに多くの事業がこれまでどおりに計画できるものと確信していますので、地域の皆様のお力をいただき、海潮地区のますますの発展に努めていければ幸いです。

結びに、辰年は十二支の中で最も縁起の良い干支とされており、運気が上昇して夢が叶いやすい年と言われています。皆様にとりまして、本年がすばらしい年になりますよう心よりご祈念申し上げます。あいなつといたします。

～いつまでも住み続けたい海潮～

【インスタグラム】
ushiochikushinkoukai



【ツイッター】
ushiochiku



【ホームページ】
海潮地区振興会
<http://user.yoitoko.jp/ushio-s1/>



人権・同和教育教育講演会

海潮中学校との最後の共催事業であります、表記講演会を12月9日(土)に海潮中学校で開催しました。講師には地域子育て支援でご活躍中の熊丸みつ子様(福岡県)をお迎えし、“**子供たちの幸せのために、今私たちに出来る事は親として、大人として、地域として**”の演題で講演をいただきました。全国をまわられる中でのエピソードも交えて熱の入った講演に、“**演題**”の大切さを研修させていただきました、海潮中学校との共催、最後にふさわしい講演会となりました。

長きに渡り共催開催、ありがとうございました。

1 2月8日(金) 消火・避難訓練

海潮交流センターとうしお児童クラブで消火・避難訓練を行いました。



1 2月12日(火) 小学生の野菜販売

海潮交流センターで、海潮小学校4年生が自分たちで育てた野菜の販売を行いました。



1 2月15日(金)

うしおっ子たんぼ ありがとうの会

海潮小学校5年生が、1年間うしおっ子たんぼに協力してくださった方々を招待し、作ったお米をみんなでおいしくいただきました。



1 2月21日(木) クリスマス会

海潮交流センターでのうんなん幸雲体操終了後にクリスマス会を行いました。スイーツとコーヒーをいただきながら、脳トレクイズなどで盛り上がりました。



行事予定

★2月のうんなん幸雲体操

1日、8日、15日、22日、29日

(いずれも木曜日)

9:00~10:00 海潮交流センター広間

★2月8日(木) 海潮健康相談日

9:30~11:30 海潮交流センター

(骨密度測定あり。足のかかとを器械に乗せて測定します。裸足になりやすい靴下でお出かけください。)

令和5年度雲南市功労表彰を受賞されました。

○新田 和徳さん(小河内)
○松本 廣志さん(小河内)

中学校神楽部指導者として教育の振興に永きにわたりご尽力いただきました。

ご寄付の御礼

香典返し・一般寄付として次の方々よりご寄付をいただきました。

○香典返し

足立 誠 様(刈畑)

○一般寄付

神庭 富義 様(南村)

海潮地区振興会福祉基金に
お預かりいたしました。
ありがとうございました。

